



Communiqué de presse

Mutualisation des Systèmes d'Information du Ministère de l'Équipement, du Transport et de la Logistique (21.05.2014)

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a tenu, mercredi 21 mai 2014 au siège du Ministère, une réunion sur la mutualisation des systèmes d'information du Ministère (METL).

En ouvrant la séance, le Ministre a rappelé l'importance de la mutualisation des systèmes d'information qui vise à mettre en commun les atouts du Ministère et des établissements publics sous sa tutelle, en terme de TIC, dans un environnement centralisé et gérable. Garantissant ainsi l'efficacité des coûts, le respect des normes et l'utilisation efficiente des ressources.

Par ailleurs, une présentation sur le « Projet Datacenter » a été faite ainsi qu'un tour de table sur la gestion des SI au sein des différents établissements publics sous tutelle du Ministère. Suite à ces interventions, le Ministre a donné ses orientations sur plusieurs points et sur le timing de la mise en œuvre de ce projet.

Ont participé à cette réunion : le Directeur des Systèmes d'Information du Ministère et ceux des établissements publics sous sa tutelle.

